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Acta Comisión de Trabajo 2 Agenda 21 de Pinto 
 
 
 
Fecha: 24 de enero del 2012 
Lugar: en la Plaza de la Constitución, 1 de Pinto 
Edificio: Sala de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Pinto 
 
 
 
Siendo las 19 h del día indicado, comienza la sesión con una presentación del Presidente de Agenda 21. 
 

1º Punto: PODA Y ARBOLADO. 
 
-El concejal presente explica las nuevas medidas tomadas en la poda del parque del Egido. 
-Se presentan varias críticas por no haber presentado en dicha comisión las acciones a seguir por el ayuntamiento 
antes de volver a la poda. 
- Las cuales son contestadas por el concejal,  y que aunque se respetan  y se recogen todas las ideas y comentarios 
de los presentes en esta comisión, los técnicos son los responsables en última instancia y a los que se les pedirá la 
responsabilidad de su trabajo, por eso hay que darlos un voto de confianza, también el ayuntamiento para no 
perjudicar mas los trabajos de poda y después de haber oído las ideas y propuesta de asociaciones ecologistas 
como Aulaga, vecinos, y componentes de esta comisión , inicio la poda puesto que tiene un tiempo limitado para 
su realización, este tiempo esta impuesto por la misma naturaleza. 
-Se plantea la idea, de que el arbolado enfermo se vaya replantando por especies autóctonas y de bajo 
mantenimiento.       
-También se dice que el ayuntamiento y la Agenda 21 mejoren su comunicación. 
-Se solicita la actualización de la ordenanza del arbolado.   
 

2º Punto: PLAN DEPURA PARQUE Y JARDINES 
 
-El concejal presente comunica a los asistentes en esta reunión que el Plan Depura se está poniendo en marcha por 
el Canal Isabel II en Pinto. Por esa razón el equipo de gobierno ha pedido a Aserpinto que haga un estudio de los 
parques y jardines para convertirlos en parques eficientes con bajo niveles de consumo de agua y bajo 
mantenimiento  puesto que el Canal Isabel II  desde ahora cobrara este gasto de agua. 
-Ante esta cuestión,  los presentes les proponen que: 
1- La plantación de plantas autóctonas en parques y jardines. 
2- El uso de césped artificial u otros materiales para el ahorro de agua. 
3- Que sean plantas de fácil cuidado y mantenimiento.  
 
 Sin más asuntos que tratar, se levanta  la sesión siendo las  20,30  horas del día anteriormente indicado   
  


